

## 美杉中学校だより

み んなが幸せになれる学校 す すんで学び行動しよう ぎ ぶあっぷしない 第 21 号 令和7年 3月18日発行 美杉中学校長

## 3/12 卒業証書授与式

3月12日(水)。第49回美杉中学校卒業証書授与式が挙行されました。

13 名の3年生が、9年間の義務教育を終え、この美杉中学校を巣立っていきました。1,

2年生のみなさんは、どんな思いで、3年生の姿を見ていましたか?

学校生活の中で、常にみんなの手本となり、この美杉中を引っ張ってくれていました。でも、最初からいろいろなことができたわけではないと思います。13人の関係も、常に平穏だったわけではないでしょう。しかし、うまくいかないことがあったとき、何かが起こるたびに、悩み、苦しみ、みんなで乗り越えてきたのだと思います。

1,2年生のみなさんは、自分たちのクラスが仲の良い集団だと思いますか?もしそうだとしたら、それはなぜですか?休み時間に、一緒に遊んだり、好きなゲームやアニメの話ができたりするからですか?楽しいと思えることがたくさんあるからですか?

それはそれでいいと思います。友達とのかかわりの中で、楽しいと思えることがたくさんあることは、とても喜ばしいことです。しかし、みんなには、もう一歩進んだ、深いかかわりが持てる仲間になってほしいと思います。みんなは、友達同士、クラスで、自分自身の辛さや、弱さを共有できていますか?自分をさらけ出せていますか?なかなか難しいですよね。でも、自分の弱い部分や、ちょっと恥ずかしいなと思っているところをみんなの前で出せるようになると、自分自身も楽になれるし、仲間との関係がもうワンランクアップしていきます。

これまでも、「『ほっ』とできる仲間になってください」という話をしてきました。3年生の13人『ほっ』とできる仲間として卒業していきました。仲間としての関係の深さができると、人目を気にしたり、自分をよく見せようと無理な背伸びをしたりすることなく、気持ちにも余裕ができて、いろいろなことに力が発揮できるようになります。1,2年生、卒業までは、それぞれあと1年、2年あります。どこまで、深い関係になれるかな。友達との距離ではなく、深さを追求してみてください。









【ちょっと一言】

昨年も、学校だよりでお話をしました「38倍の法則」。意識できていますか。新しい学年を目前 に控えた今、改めてお伝えしておきます。

 $1 \times 1.01^{365} = 37.8$   $1 \times 0.99^{365} = 0.03$ 

つまり、毎日、昨日の自分より O.O1(百分の一)の努力を増やしていけば、1年後には、約38倍のちからをつけているが、毎日、昨日の自分より O.O1(百分の一)さぼれば、1年後には、ほぼゼロになってしまうということです。ほんのわずかな努力の積み重ねが、1年間で38倍になるか、ゼロになってしまうかの違いを生みます。みなさんは、どちらを選びますか?